
 

 

 

 

 

Herrn  

Bezirksvorsteher 

Frank Schönberger 

 

über FB 01 

 

 

Zusätzliche Fahrradboxen  

 

 

28. September 2015 

 

 

Sehr geehrter Herr Schönberger, 

 

bitten setzen Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der Bezirksvertretung III: 

 

Aus den für 2016 zu vergebenden Mitteln für die Investitionsmaßnahmen in den Bezirken 

werden für den Bezirk III zusätzliche Fahrradboxen an der Endhaltestelle der Straßenbahn-

linie 4 angeschafft. 

 

Begründung: 

 

Fahrradboxen sind in Leverkusen rar. Die wenigen, die es an den verschiedenen Bahnhöfen gibt, 

sind meist über Jahre vermietet - ein Wechsel findet praktisch nicht statt. Die Investition in weitere 

Fahrradboxen hat gleich mehrere Vorteile. Zum einen wird der Individualverkehr mit dem PKW 

reduziert, wenn sichergestellt werden kann, dass das ggf. hochwertige Fahrrad sicher verschlossen 

ist und die Option der Kombination Rad/ÖPNV attraktiver wird. Zum anderen werden die Boxen 

vermietet und die Anschaffung amortisiert sich somit meist in kurzer Zeit. 

 

Mit freundlichen Grüßen 
 

Bündnis 90/ Die Grünen                                       CDU                                           Opladen plus  

gez. Rainer Blum  

 

 


